

### **Rassemblement jeudi 8h30 au Panthéon**

L'UNEF demande l'abandon par l'université Paris 1 des poursuites contre Arthur Beaud et les militants syndicalistes étudiants de Paris 1.

Ce jeudi 12 juillet, quatre étudiants de Paris 1 sont convoqués en section disciplinaire pour divers motifs de violence. Ces étudiants, élus syndicaux étudiants, sont pourtant victimes d'agressions physiques graves.

En effet l'université poursuit trois militants syndicalistes étudiants pour violence à l'encontre de militants du Mét (organisation étudiante de droite proche des identitaires), le 3 Avril 2012 lors des élections étudiantes. Ces étudiants on pourtant eux-mêmes subi des violences sans que les vigiles de l'université n'interviennent.

Les poursuites de la part de l'université contre ces militants eux-mêmes victime de violences n'est donc pas tolérable.

Le 4<sup>ème</sup> étudiant syndiqué à l'UNEF, a été agressé le 12 avril par les mêmes vigiles de l'université, lors d'une réunion publique en présence d'Alain Krivine, organisée dans le cadre de l'élection présidentielle. En effet les vigiles qui avaient consigne d'interdire la tenue de la réunion ont utilisé la violence contre des étudiants. Une étudiante à même été gravement blessée au genou après avoir été projetée au sol.

L'UNEF demande l'arrêt des poursuites contre Arthur Beaud et les trois militants syndicalistes étudiants.

L'UNEF rappelle son attachement à la liberté d'expression et au droit de chacun à s'engager et militer librement.

L'UNEF appelle les étudiants à se réunir Jeudi 12 juillet à 8h30 au Panthéon.

PARIS le 9 juillet 2012